
Kurzbericht aus der 20. Sitzung
des Bau- und Umweltausschusses am 19.1 2022

Neben zahlreichen Bauanträgen befasst sich der Ausschuss mit Anträgen/Anfragen zur
Erhöhung der Sicherheit der Schulwege.
In einem Antrag der Adelsdorfer CSU kam der Vorschlag die Sicherheit durch Zebrastrei-
fen/Querungshilfen zu erhöhen. Vor allem die Überquerung viel befahrene Straßen stellen
die Schülerinnen und Schüler immer wieder vor Problemen. Ebenso wurde die Anfrage
des Elternbeirates (EB) mit mehreren Vorschlägen behandelt.

Beschlossen wurde die Umsetzungen von Zebrastreifen/Que-
rungshilfen bzw. die Installation einer Ampelanlage auch in Abstim-
mung mit der Polizei in der Flurstraße, in der Oberen Bachgasse
und vor dem Marktplatz zu prüfen. Auch eine Verkehrsberuhigung/
Reduzierung der Geschwindigkeit in gewissen Bereichen z. B. in
der Flurstraße sollte nach unserer Auffassung mit einbezogen
werden. Wichtig ist, dass diese Ideen auch in das Verkehrskonzept
mit aufgenommen werden.

Viele einzelne Vorschläge des Elternbeirates konnten bereits im Vorfeld durch die Mit-
arbeiter des Bauhofes abgearbeitet werden.
Die größte Sicherheit für die Schüler würde allerdings erreicht
werden, wenn Schulweghelfer wie früher die Schülerlotsen den
Schulweg mit absichern würden. Es wäre schön, wenn sich Bürge-
rinnen und Bürger finden würden, die zu den Hauptzeiten beim
Überqueren der Straßen helfen würden. Interessierte können sich
gerne in der Gemeindeverwaltung melden. Der Bürgermeister wird
dazu noch einen Aufruf in das Amtsblatt setzen.
Ein weiterer Punkt behandelte die Erweiterung der KiTa Villa Regenbogen (Oesdorfer
Weg) um eine Naturgruppe mit 16 Betreuungsplätze. Für Essenszeiten, Mittagsruhe oder
auch als Rückzugsort bei schlechtem Wetter, soll ein großer Bauwagen mit integrierter
Trenntoilette aufgestellt werden. Ebenso soll das Gelände mit einem Doppelstabmatten-
zaun eingezäunt werden. Der Bauantrag zu diesem Vorhaben wurde einstimmig geneh-
migt.
Auch den weiteren Bauanträgen von Bürgerinnen und Bürgern zu Bauvorhaben im Ge-
meindegebiet u. a. einem Haus mit acht Mietwohnungen in Neuhaus wurde zugestimmt.
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